

Fikes Universitas Muhammadiyah Maluku Utara Turunkan 72 Mahasiswa PBL di Kecamatan Tidore Utara

Iswan Dukomalamo - MALUT.JURNALIS.ID

Feb 14, 2022 - 03:05



Mahasiswa PBL 1 Fikes UMMU bersama Pemerintah Kelurahan Afa-Afa dan pemuda

MALUKU UTARA - Fakultas Ilmu Kesehatan (Fikes) Universitas Muhammadiyah Maluku Utara (UMMU), implementasi mata kuliah praktek belajar lapangan (PBL), menurunkan sebanyak 72 mahasiswa yang didistribusikan ke 5 kelurahan

yang ada di Kecamatan Tidore Utara Kota Tidore Kepulauan Provinsi Maluku Utara, Minggu (13/2/2022).

Pengelola PBL 1 Norma B. Toduho, S.KM.,M.KM mengatakan, kesan kami untuk Kelurahan Afa-Afa adalah mereka sangat welcome menerima kami, sebelumnya ada mahasiswa UMMU yang turun di Kelurahan Afa-Afa dan sekarang, mereka juga bersedia menerima mahasiswa kami.

"Sekarang mahasiswa yang melakukan PBL 1 adalah mahasiswa fakultas ilmu kesehatan, secara keseluruhan ada 72 orang mahasiswa didistribusikan di 5 kelurahan yang ada di Kecamatan Tidore Utara," ungkapnya.

Salah satu dosen pembimbing Suryani Mansyur, S.KM.,M.Kes saat dikonfirmasi di Kelurahan Afa-Afa membenarkan apa yang dikatakan oleh pengelola, Fakultas Ilmu Kesehatan (Fikes) Universitas Muhammadiyah Maluku Utara (UMMU) menurunkan mahasiswa PBL 1 di Kelurahan Afa-Afa sebanyak 15 orang.

"Bukan hanya di Afa-Afa, ada 5 kelurahan kelurahan di Kecamatan Tidore Utara yang kami turunkan mahasiswa kami," pungkasnya.

Suryani menambahkan, tujuannya memberikan pengalaman belajar lapangan kepada mahasiswa, karena ini adalah mata kuliah wajib di Program Studi (Prodi) Kesehatan Masyarakat Universitas Muhammadiyah Maluku Utara, selanjutnya mahasiswa akan melakukan pendataan terkait dengan masalah kesehatan yang ada di masyarakat, termasuk stunting, TBC, gizi dan juga kesehatan lingkungan.

Diharapkan mahasiswa bisa berkolaborasi dengan masyarakat untuk kegiatan sosial kemasyarakatan, kegiatan PBL ini sampai pada tanggal 26 Februari 2022 khusus untuk PBL 1.

Kepala Kelurahan Afa-Afa Sofyan Soleman, mengucapkan terima kasih kepada Universitas Muhammadiyah Maluku Utara (UMMU), khususnya Fakultas Ilmu Kesehatan (Fikes) yang telah menurunkan mahasiswanya di Kelurahan Afa-Afa.

Sementara Sekretaris Pemuda Kelurahan Afa-Afa Iswan Ibrahim menambahkan, kehadiran mahasiswa di kelurahan kami ini, diharapkan bisa menerapkan pengetahuan kesehatannya, mampu berbagi pengetahuan keilmuannya kepada masyarakat.